



Soledad Becerril confía en que la Ley Hipotecaria frene los desahucios

FRANCISCO GÓMEZ

SALAMANCA. La Defensora del Pueblo, Soledad Becerril ha mostrado su confianza de que la próxima aplicación de la nueva Ley Hipotecaria permita frenar el número de desahucios en toda España. Especialmente, destacó que el nuevo marco normativo posibilitará que los jueces puedan disminuir el número de lanzamientos decretados.

Becerril, que participaba en la clausura de un máster sobre estudios interdisciplinarios de Género en la Universidad de Salamanca, afir-

mó que «por lo menos los jueces van a tener en su mano las herramientas para poder dirimir cuándo determinadas personas tienen circunstancias personales o familiares que justifican que no puedan hacer frente al pago de la deuda que tengan contraída».

La Defensora del Pueblo reconocía que la incidencia de la crisis económica ha incrementado de forma importante las quejas que llegan hasta su oficina. En los últimos tiempos ha pesado el problema de las hipotecas y los desahucios, pero tam-



Soledad Becerril, en el centro, durante la clausura del máster. :: F. G.

bién otros como los recortes a los funcionarios o la eliminación de la paga extra. Becerril defiende la necesidad de que «en estos momentos todas las administraciones y las ins-

tituciones estén al lado de los ciudadanos y traten más que nunca de ayudarles en sus necesidades», insistiendo que «ahora es el momento de ser más útiles y de servir más».